

1625 Policías detuvieron a un probable responsable del robo de una bicicleta

Publicado el 08 Mayo 2018

COMUNICADO 1625/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX) recuperaron una bicicleta y detuvieron a un hombre implicado en robo.

De acuerdo con el parte informativo, policías auxiliares que se encontraban en labores de seguridad y vigilancia, detuvieron en la avenida Tláhuac, a la altura del Anillo Periférico, en la colonia La Esperanza, a un hombre de 18 años que fue sorprendido en el momento que robaba una bicicleta, que estaba recargada en una barda.

De inmediato, al detenido, conforme al protocolo de actuación policial, se le comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por parte de la policía de la Ciudad de México.

El probable responsable y la bicicleta recuperada, fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial IZP-8, donde se definirá su situación jurídica.

COMPARTIR



IMPRIMIR

